

EXPOSICIÓN DE S. JORGE

Se está preparando otra posibilidad de colaboración extraordinaria basada en algo muy nuestro: S. Jorge. La amistad personal que nos une con un griego vinculado a la comercialización de “iconos griegos” nos puede facilitar la posibilidad de obtener “fondos” i adquirir iconos de S. Jorge, modelos que hasta la fecha no hemos tenido en Banyeres y que nos él nos proporcionará, desde Grecia.

Hace ya años, cuando la construcción de los locales, la Confraría de S. Jordi, hizo una exposición de iconos griegos, sobre S. Jorge, en la sala de exposiciones de la Fundación Valor,

con el fin de recaudar fondos para la construcción de la sede social de la Confraría. En aquella ocasión la firma comercial el Corte Ingles, proporcionó todos los iconos. En esta ocasión es, como hemos dicho, un importador griego quien ha asumido la tarea de proporcionarnos las piezas y materiales a exponer. Ha estado en Grecia del 7 al 17 de Enero, seleccionando piezas e incluso encargando algunas, montadas y preparadas para Banyeres. Aun no tenemos la confirmación, desde Grecia, si esas piezas estarán disponibles para los días de la exposición.

¿Cuál es la idea y el fin de esta exposición?

El fin: Recaudar fondos que compensen los efectos del robo – atraco.

La idea: Posibilitar colaborar y al mismo tiempo adquirir una pieza – icono de S. Jorge. Con un planteamiento especial: Quien adquiere una pieza, (nos referimos a iconos y tablas), adquiere un icono con certificación de haber sido realizado a mano, pero al mismo tiempo la persona que lo adquiere el coste de la adquisición es menor que cualquier otro establecimiento especializado en estos artículos.

También ofrecerá la posibilidad de ver y adquirir iconos de S. Jorge no fáciles de encontrar en otros lugares. Tengamos en cuenta que la casa central que colabora con nosotros tiene centenares de “temas” de iconos, en varias formas y modelos. **Y en este caso será un tema único, S. Jorge, y en determinados formatos y medidas,** previamente seleccionados.

Ya estamos recibiendo material para la exposición. Falta concretar días en que se llevará a cabo. Tenemos que esperar recibir nuevos envíos. Nuestro deseo es que sea cuanto antes. Y así evitar que esta situación se prolongue.